

Schule An der Burgweide | Karl-Arnold-Ring 13 | 21109 Hamburg

An Alle Eltern

Hamburg, den 01.10.2021

38. / 39. Kalenderwoche

Liebe Eltern,

in den letzten beiden Wochen hatten wir an der Schule zwei Kinder, die positiv auf das Corona-Virus getestet wurden. In einem Fall wurde eine Quarantäne verhängt.

Nach den Herbstferien wird die **Kohorten-Regelung** für das Außengelände aufgehoben. Das bedeutet, dass die Lerngruppen der Vorschule, Stufe 1-3 und Stufe 4-6 wieder draußen zusammen spielen können. Für den Innenbereich gilt dies jedoch noch nicht! Auch muss im **Innenbereich noch immer zwingend ein Mund-Nasen-Schutz** getragen werden. Von Kindern und Erwachsenen! Durch die Aufhebung der Kohorten-Regelung auf dem Schulhof werden alle Kinder wieder gemeinsame Pausen haben. Dadurch wird es wahrscheinlich **Verschiebungen beim Stundenplan** geben. Da wir dies mit allen Lehrkräften auf einer Konferenz am Mittwoch nach den Ferien besprechen wollen, bleibt es in der ersten Woche nach den Herbstferien noch bei den aktuellen **Zeiten**.

Wir hoffen, dass demnächst nun auch die Luftfilter für unsere Schule geliefert werden.

Leider musste das für gestern angekündigte **Lesical** "Rumpelröschen und der 13. Fee" von Christian Berg wegen Krankheit ausfallen. Wir bemühen uns um einen Ersatztermin.

Und noch einmal die anstehenden Termine: Am **26. Oktober ab 18 Uhr** wird eine Eltern-Zoom-Konferenz mit Beteiligung der Schulleitung stattfinden. Falls Sie teilnehmen möchten, melden Sie sich bitte bei unserer Elternratsvorsitzenden Neele Singh (Tel. 017631677861).

Die Lernentwicklungsgespräche werden am 23. November stattfinden.

Der momentane Stand der Dinge ist, dass der **Tag der Offenen Tür** am 2. Dezember stattfinden kann. Natürlich gibt es viele Hygieneregeln, die bei der Durchführung beachtet werden müssen.

Von 15 – 18 Uhr wollen wir unsere Schule interessierten Eltern und Kindern vorstellen.

Die **Marktplätze**, auf denen wir unsere Schule auch immer präsentiert haben, werden in diesem Jahr wieder ausfallen.

Nun stehen erstmal die Herbstferien an! Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien zwei erholsame Wochen.

Herbstliche Grüße

Regine Seemann und Moritz Neuenroth (Schulleitung)

